

2024-10-05

## Clara Brugada llama a revolución pacífica de mujeres en toma de protesta en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://la-lista.com/poder/en-vivo-clara-brugada-toma-protesta-como-jefa-de-gobierno-de-la-cdmx>

Clara Brugada Molina tomó protesta como jefa de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX) para el periodo 2024-20230 en el congreso local, ubicado en la zona centro de la capital.

En la sesión, que inició después de las 9:00 horas, estuvo presente la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Afuera del Congreso local se congregaron varios simpatizantes para dar la bienvenida a Clara Brugada Molina como nueva jefa de Gobierno.

### Toma de protesta de Clara Brugada en vivo

Con la presencia de 56 diputados y diputadas de todos los partidos políticos, que se posicionaron a favor del diálogo y la colaboración, Clara Brugada Molina rindió protesta como jefa de Gobierno de la CDMX.

"Protesto guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, de la Ciudad de México y las leyes que de ellas emanen. Desempeñar leal y patrióticamente el cargo de jefa de Gobierno de la CDMX, mirando en todo por el bien y prosperidad y unión de la CDMX y si así no lo hiciere que el pueblo me lo demande", dijo la exalcaldesa de Iztapalapa.

Desde el Pleno del Congreso local, Brugada Molina dijo que la capital se construyó con base en la lucha de campesinos, maestros, mujeres y el movimiento estudiantil.

"Se instaló la democracia a partir de 1997, aquí nació la esperanza, la ciudad fue cuna para la pensión de los mayores, logró derechos de las mujeres para decidir sobre su cuerpo, estableció el matrimonio igualitario, ésta ciudad se puso a la vanguardia, (es una ciudad) de los pilares y utopías, es la ciudad de derechos y libertades", mencionó Brugada Molina.

También destacó su apertura para gobernar con apertura al diálogo y coordinación política con todas las bancadas y recordó que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y el exmandatario Andrés Manuel López Obrador se desempeñaron en la jefatura de Gobierno.

"Fui jefa delegacional y alcaldesa, soy municipalista por convicción. Trabajaré con las 16 alcaldesas y alcaldes de esta ciudad para atender juntos problemas que afectan a los ciudadanos. Sin importar su origen partidario, vamos a trabajar juntos.

En este recinto, donde hace 24 años el presidente Andrés Manuel López Obrador rindió protesta, quiero recordar que nuestro principal objetivo es encender la llama de la esperanza y un futuro digno. Es un honor haber luchado con Obrador".

### Clara Brugada se compromete con las mujeres

La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada Molina, puso como uno de sus principales ejes de gobierno construir la paridad de género y ampliar los derechos de las mujeres.

"Estoy convencida que una revolución pendiente en la historia, es la revolución de las mujeres. Una revolución que asuma y que valore que el 24.3% del PIB lo genera el trabajo de cuidados y no se paga. Parece esclavitud. Se trata de hacer una gran revolución pacífica de las mujeres.

Se trata de hacer un cambio radical, que viene de raíz. Una revolución que deje huella y perdure en el tiempo. Una revolución de las mujeres que luche por la libertad, la justicia y la felicidad para todas. Porque recordemos que ninguna mujer será libre hasta quetadas seamos libres. Nuestra demanda y nuestra lucha, es simple: una sociedad donde el género no sea causa para la desigualdad", aseveró Brugada Molina.

La titular de la jefatura de Gobierno de la capital se pronunció contra la corrupción inmobiliaria y gentrificación.

Prometió cambiar el modelo de gestión del agua y, en materia de seguridad, acordó instalar la mesa de coordinación la próxima semana.

"Cambiaremos modelo de gestión del agua para alcanzar sustentabilidad hídrica, el objetivo estratégico será aprovechar el agua lluvia, la reparación de fugas. Resolvamos este reto para que a nadie le falte agua y tengan derecho agua suficiente y de calidad. Calculo que en 18 años nos propongamos lograr el equilibrio hídrico de la CDMX, presentaremos iniciativas y estrategias para la gestión sustentable del agua".

La jefa de Gobierno anunció que la próxima semana instalarán audiencias ciudadanas en el Zócalo para escuchar las necesidades de la población.

"Voy a escuchar a la gente. A partir de la próxima semana iniciaré con audiencias ciudadanas en el Zócalo con la presencia de todos los titulares de las secretarías que atenderán de forma personal solicitudes y requerimientos de la gente de forma cálida, pronta y ágil.

Regresaremos a visitar casa por casa, acudiremos una vez a la semana a tocar casas de las familias de las colonias para preguntarles qué necesitan y al otro día atender necesidades de la población".

#### Clara Brugada en el Metropolitan

Ante poco más de 2 mil personas en el Teatro Metropolitan, entre las que se encontraron los integrantes de su gabinete, 11 alcaldes y alcaldesas y representantes de las diversas formas de vida en la capital del país, la jefa de Gobierno de la CDMX enlistó algunas de las acciones que pretende poner en marcha en sus primeros 100 días de gobierno.

Entre ellas, la jefa de gobierno de la CDMX destacó un sistema de cuidados que quite la carga de esta actividad a las mujeres, vivienda social para jóvenes, construcción de sistemas de transporte, construcción de espacios para la recreación y estudio, y un gobierno de puertas abiertas.

En este sentido, destacó que la capital del país es una ciudad de derechos, que el pasado 2 de junio optó por continuar en esa vía y ampliarlos.

Brugada se dio tiempo para destacar la labor del expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), a quien calificó como el "mejor presidente de la historia del país", así como de la ahora presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, y del exjefe de gobierno Martí Batres.

Luego de un mensaje que duró poco más de una hora, la jefa de gobierno de la Ciudad de México encabezó una caminata sobre las principales calles de la capital del país, hasta llegar al Palacio del Ayuntamiento.

En el sitio donde despachará los siguientes seis años, la exalcaldesa de Iztapalapa fue recibida por sus simpatizantes y formó parte de una ceremonia de entrega de bastón de mando por parte de representantes de

pueblos y barrios originarios de la Ciudad de México.

-Con información de Juan Pedro Salazar, de La Lista; y de Jonathan Nácar, de Eje Central.